

## 里都まち魅力創生拠点整備プロジェクト 事業報告

### 1. なかい里都まちC A F Eプレオープン

平成 29 年 5 月 21 日（日）に「なかい里都まちC A F E」がプレオープンとなった。当日は、1,000 人を超える来場者を記録した。カフェの外では約 20 店舗のお店が出店をし、町出身のアーティストである小澤紗来さんらによる音楽イベントも開催され、大いに盛り上がった。



### 2. なかい里都まちC A F Eの施設貸出を開始

なかい里都まちC A F Eの施設貸出を平成 29 年 7 月より開始。施設を貸し出すことによって、新たな取組が生まれ町の活性化に結び付く。

これまでに、スイーツデコのワークショップや骨密度測定会などを開催。日中だけではなく夜の施設利用を可能にし、映画上映会なども行った。

「町を盛り上げるためにこんな企画をやりたい」という意欲ある方が出てきており、主体的にまちづくりに参画する町民・団体が増えている。



### 3. 連携した取組

町で推進する里都まちスポーツプロジェクト、ブランドプロジェクト、プロモーションプロジェクトの取組をなかい里都まちC A F Eを中心拠点として展開している。

また、隣接する里やま直売所と連携をして、直売所がオープンしていない平日に直売所の農産品をなかい里都まちC A F Eで販売したり、町内の小中学生の作品を展示した。

**昨年度より開催している「里都まち♡なかい /ルティック・ウォーク」**

**カフェ店内で教室を開いた。また、手軽に/ルティック・ウォークができるように、ボールの無料貸し出しを開始した。**



**町で開発を進めているブランド特産品を販売。**



**広告バナーによる町の魅力の発信**



**里やま直売所で取扱っている商品をなかい里都まちC A F Eで販売。町の情報も発信。**



**小中学生の作品を展示**



#### 4. メディアによる取材等

なかい里都まちC A F Eのプレオープンに際し、テレビ取材、タウンニュースや新聞社による取材を受けた。フリーマガジンに掲載していただくなど、なかい里都まちC A F Eの存在、中井町の魅力を広く発信した。

また、「なかい里都まちC A F Eをもっと知ってもらう、もっと素敵な場所にするためにはどのようなことができるか」について考える授業を中村小学校4年1組で実施。子どもたちが考えた成果を形にするため、小学生がチラシを作成し、町の公共施設に掲示した。その後、全作品をなかい里都まちC A F Eに集約し掲示した。

なお、本年3月になかい里都まちC A F Eのホームページを立ち上げた。今後、様々な媒体を活用しながら情報発信を行っていく。



#### 5. 平成30年度の事業予定

本年3月で里都まちガーデン拠点整備工事が完了し、里都まち交流拠点が整備された。これから、ピザ釜とかまどの作製に着手し、完成次第グランドオープンを予定している。なかい里都まちC A F Eのプレオープンの際には、町で活躍している団体等の協力を得て、プレオープン記念のイベントを実施したが、グランドオープンにおいても記念イベントを計画しており、プレオープン以上に盛り上げたいと考えている。

また、この施設を活用して次のような取組を生み出していく。

- 里都まちキッチンに設置するピザ釜・かまど（中井町商工振興会のお釜プロジェクトと連携）を活用した料理体験教室などの開催。
- 里都まちミニパーク（芝生エリア）を活用した健康体操やヨガ教室の開催。
- キッチンカーを活用したイベントの創出。

これらの他にも、里都まち交流拠点を使ってこんなことをやってみたいという方の発掘を行い、町民や団体などが自主的に自由な活動ができるように環境を整え、情報を発信していく。

今年は「なかい誕生110年」という記念すべき年でもあるため、町全体で各事業を盛り上げていく。

